



Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 86463280

Prix 299 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Vieux-Nice - 2 pièces entièrement rénové! Au coeur d'un immeuble au charme niçois incontestable, cet appartement offre une atmosphère chaleureuse et pleine de caractère. Dans le quartier très prisé de la vieille ville vous trouverez ce 2 pièces de 41. 35m2 rénové avec goût et matériaux de qualités. Un séjour/ cuisine, une chambre, une salle d'eau et un WC indépendant. L'appartement est entièrement meublé prêt à vivre. Opportunité pour de l'investissement locatif. Airbnb autorisé. Honoraires charge vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Old Town – Fully Renovated One-Bedroom Apartment!In the heart of a charming Niçois building, this apartment offers a warm atmosphere full of character.Located in the highly sought-after Old Town, this 41.35 m² one-bedroom apartment has been tastefully renovated with quality materials. It features a living room with kitchen, one bedroom, a shower room, and a separate toilet. The apartment is fully furnished and ready to move into. A great opportunity for rental investment. Airbnb permitted. Agency fees paid by the seller. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





